GLUB 41



FRANÇAIS

FLASH INFORMATION N° 40

LE DESERT AUVERGNAT

«Bien qu'on ait du cœur à l'ouvrage, l'Art est long, le Temps est court».

BAUDELAIRE



Lors de la dernière Assemblée nationale, j'étais arrivé avec Pierre ROMAC à la même conclusion à la suite de nos rapports respectifs sur la vie des Régions.

La création et le développement des Clubs est un problème crucial dont nous devons nous préoccuper de façon permanente. La commission Expansion a sérieusement analysé ce problème au cours de la même assemblée, et je ne doute pas que tu as lu avec intérêt ses propositions qui ont paru dans le flash nº 39.

En parcourant l'annuaire national, j'ai été frappé par cette mention relevée en regard de la Région 14 : le désert auvergnat... Point n'est besoin d'être grand géographe pour s'apercevoir qu'il est facile d'effectuer une belle randonnée dans l'hexagone sans rencontrer âme de 41. Le désert auvergnat est vaste, et certains clubs sont bien isolés.

L'Expansion:

Régulièrement, tu as pu prendre connaissance d'articles traitant de ce sujet, et de nombreux Présidents nationaux, soucieux de la vie du Club, ont développé cette idée.

Que puis-je ajouter? Simplement que l'expansion doit être pour nous tous un OBJECTIF PERMANENT. Il faut que tu sois convaincu qu'un Bureau national, qu'un Comité national, qu'un Secrétaire à l'expansion aussi dévoué et connu soit-il, ne peuvent avoir que des résultats limités si l'ensemble des 41 ne souscrit pas à l'effort commun.

Volonté de tous, état d'esprit partagé, objectif permanent. Puis-je compter sur toi ?

J'ajouterais que pour t'aider dans ta recherche, pour la première fois cette année, chaque Président de la Table Ronde a reçu notre annuaire. Demain, je le souhaite, l'échange inverse pourra s'envisager.

C'est un pas de plus pour améliorer la communication qui sera mon prochain propos.

Pierre BARBARAT.

LE MOT DU PAST PRESIDENT

Voici qu'est venue la rentrée, l'année de Présidence s'est terminée en beauté à Lyon, tous nos amis présents à Lyon ont été enchantés de l'accueil lyonnais. Le Club 41 a maintenant deux clubs à Lyon. C'est donc une réussite pour cette région. Bravo.

Etre Past-Président, c'est un peu le même état qu'un Président honoraire, on participe avec un peu plus de recul, et surtout le rôle du Past-Président est celui de Conseiller, plus que de Président.

Les mots me manquent pour dire combien ma foi et mon cœur sont

liés à ce Club 41. Mais il me semble que quelques réflexions sont nécessaires pour l'avenir de notre club.

Je ne veux pas faire ici la philosophie du club. La commission des sages s'en est chargée et les résultats seront étudiés point par point. Non, ce que je voudrais dire concerne plutôt l'esprit des membres du club.

Il me semble inadmissible, par exemple, que certains membres soient en retard de leur cotisation et amènent ainsi des complications dans l'organisation de la comptabilité du club et de sa gestion. Aussi, il me semble que de



REMISE DE CHARTE, AU CLUB 40 DE NANTES

Il bruinait sur Nantes, ce samedi 21 avril 1979. Le centre de la ville connaissait l'animation des fins de semaine ; quelques curieux essayaient de comprendre la signification des panneaux accrochés aux grilles de l'Hôte de Ville.

A l'intérieur de l'Hôtel Rosmadec, des candidats 41 attendaient, fébriles, l'heure fatidique. A 16 heures 30, comme prévu, Michel, André, Jean-Claude, Roger, Pierre et les autres s'installaient dans la salle où allait se dérouler la cérémonie de remise de Charte.

M. CHENARD qui avait manifesté beaucoup d'intérêt au déroulement de la remise de Charte, félicita chaudement Michel LOGNON et les membres du nouveau club et s'inspira largement des romans de la Table Ronde (roi Arthur, chevalier Lancelot etc...), pour illustrer ses propos amicaux.

Après toutes ces émotions, Madame et Monsieur A. CHENARD offraient un vin d'honneur à tous les 41, tablers et amis présents. Les clubs 41 de la Baule, Lorient, St Malo, Quimper, Nantes 29, étaient représentés.

Une vue d'une partie des nouveaux 41, lors de la remise de Charte à l'Hôtel de Ville de Nantes. Cérémonie présidée par le Sénateur Maire de Nantes.

Sur l'estrade, avaient pris place, Pierre BARBARAT, vice-président national, Guy JAYAT, président de région, Jean-Émile PROVOST, président du club 29, Michel LOGNON et Alain CHENARD, Maire de Nantes.

Guy JAYAT, qui participait à l'opération militaire «EXENTIA» en Vendée, profita d'une fausse permission pour ouvrir la cérémonie. Après avoir souhaité la bienvenue à tous, il fit un bref historique des Clubs 41, rappelant que le fondateur en fut un breton, Maurice FIDELAIRE. Puis avec solennité, il remit la Charte à Michel Lognon, Président du club 40.

Après la signature de la Charte par les intéressés, Jean-Émile, président du club parrain, se réfugia dans l'humour pour cacher son émotion et, après quelques mots de félicitation, il remit collier et insigne au président du jeune club.

Michel remercia avec chaleur, le club parrain, Pierre Barbarat, Monsieur le Maire et toutes les personnes présentes. Puis il appela chaque membre de son club, pour la remise de l'insigne 41, après une brève présentation personnelle.

Après l'échange de fanions, le président de région clôtura la cérémonie, en mettant en exergue la véritable place forte qu'est devenue Nantes, avec 2 Tables Rondes (bientôt 3) et 2 clubs 41.

Quelques heures plus tard, le centre d'intérêt s'était déplacé vers l'Est, à quelques kilomètres de Nantes, au restaurant de la Louée. Au bar, un kir royal attendait les amis du nouveau club. A 21h30, tout le monde fut invité à se diriger vers la salle de restaurant. Les tables étaient agréablement décorées, de belles orchidées mauves rehaussées de freezias jaunes rendaient tout leur éclat sous la lumière chaude des chandelles.

cadeau» géant, suspendu au plafond, attirait tous les regards.

En France, tout commence par des discours. Guy, Michel et Jean-Émile, sacrifièrent à la tradition, en ayant le bon goût d'intervenir brièvement. Immédiatement après, la sortie en coulisses des 41 du club 29 intrigua l'assistance, mais le suspense ne dura que l'espace de quelques secondes. Le temps de se saisir, collégialement d'un bouquet pour la Présidente, et pour le Président parrain de se munir du cadeau destiné au club 40. Nouvelles bises et nouvelles félicitations sur fond de tintements de cloche, car le paquet-contenait un bel instrument de bronze, muni de son support, bien utile pour les réunions.

Et, tandis que l'orchestre attaquait, en sourdine, un slow, chacun prenait connaissance du menu, astucieusement collé, en guise d'étiquette, sur le magnum de muscadet posé sur chaque table.

Une musique douce, permettant aux conservations de s'établir, accompagnait les différents plats.

A l'extérieur, à la limite de la pelouse, des chandelles géantes apportaient un éclairage du plus bel effet, au moment où le Président du nouveau club et la Présidente, ouvraient le bal, entraînant à leur suite tous les danseurs. Une animation discrète et la voix prenante d'une chanteuse métisse ajoutaient à l'agrément de cette soirée.

A deux heures, six ballerines, aussi aériennes que gracieuses, s'emparèrent de la piste, pour interpréter «le lac des cygnes» sur un nouveau livret : «Lognon est mort ce soir»! Dans le chœur, la voix mâle de Roger Praud donnait à cette exhibition, une allure pathétique. Un grand moment chorégraphique, cette production du corps de ballet des «41» 40!

A cinq heures, l'ambiance devenant un peu plus intime, quelques histoires racontées par les nouveaux 41 et un poème, joliment dit par Michel constituèrent les dernières animations, pour «la soupe du président» et la terrine.

> Robert LE TANNOU NANTES 40



La table marraine de Nantes va offrir la cloche aux nouveaux 41

NANTES 2. Remise de Charte _ 21 Avril 1979

ARCHIVES



Remise de la cloche par NANTES 1 - Parrain



Reception à la Mairie de Nantes